



## **JUVENIL FEMENINA**

### **COMIENZA EL CAMINO**

*Día 6 de Enero de 2016. Polideportivo Municipal Juan González Fernández (Roquetas de Mar). Partido disputado a las 9.30 horas, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 300 espectadores.*

Con el primer objetivo cumplido gracias al trabajo bien hecho, nos plantamos en un madrugador partido por el pase a las semifinales del Campeonato de España contra la favorita al oro del 2016, Cataluña. Nuestras chicas afrontaban este reto de forma envidiable, contentas y convencidas de que saldrían victoriosas del encuentro. Ya en el autobús de ida, y aún sin salir el Sol, las chicas derrochaban emoción y buenas sensaciones, así, las canciones motivadoras y los gritos de ánimo no cesaban en ningún momento.

A la llegada al pabellón, los técnicos del equipo daban las instrucciones que se debían seguir para tener el partido en nuestras manos, resaltando lo que ha caracterizado a este equipo desde el inicio de la preparación: su garra y lucha ante las dificultades. De esta manera dio comienzo el primer tiempo y, aunque con dificultades, las chicas siguieron todas las pautas marcadas consiguiendo parar el perfecto movimiento de balón de las rivales y provocando la desesperación de las mismas, que caían en continuos errores técnicos individuales, dobles y pasos, que a su vez nos permitía subir rápido el balón en segunda oleada y finalizar las jugadas sumando goles a nuestro casillero. Si a todo ello le sumamos la gran aportación en portería y la inteligencia en el juego posicional ante un fuerte 6:0, nos podemos explicar el resultado favorable (11-13) que las madrileñas consiguieron llevarse en su retirada a los vestuarios.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA  
DE BALONMANO 2016  
Almería**



Seguidamente en vestuarios, lo único que Jorge Ruiz-Hidalgo pidió a las suyas es que no bajasen el ritmo en ningún momento, puesto que el encuentro era de tal nivel que se decidiría por pequeños detalles, de la misma forma que los errores se pagaría muy caros.

Así, aclaradas todas las dudas, se reanudó el partido que tenía a toda la grada expectante por lo que pudiese pasar. Las madrileñas que se mostraron muy intensas, rebosaban confianza en el campo y siguiendo órdenes del cuerpo técnico continuaron basando su juego en la solidaridad defensiva, los constantes desplazamientos laterales y disuasiones, que creaban incertidumbre en el ataque catalán. Además, la incansable intensidad de nuestras jugadoras del banquillo sumaba fuerzas a aquellas otras que en ese momento se encontraban representando el trabajo de todo el equipo en la pista.

Este ritmo de juego seguía incomodando a las catalanas, que en ningún momento se sintieron cómodas en el 40x20, forzando que su ataque fuese cada vez más pesado y que su defensa llegase cada vez menos a cerrar espacios, sufriendo algunas exclusiones. El punto de inflexión del partido llegó en el momento en el que las catalanas con una doble inferioridad sumaron un parcial de 2-0 que de ahí en adelante les dio alas para volar sobre la pista.

A pesar de esta situación las madrileñas consiguieron reponerse para seguir metidas en el partido, aunque las catalanas habían reforzado por completo su moral, para conseguir devolver a las madrileñas los robos de balón y contraataques que en esta ocasión no pudimos frenar. En la búsqueda de una solución el conjunto madrileño pasó a una defensa 3:3, con el resultado en contra de 25-24, tratando de robar balones y conseguir tantos fáciles y rápidos. Las chicas completaron la primera parte del plan pero desafortunadamente el balón no terminó por entrar en portería y la remontada no se pudo culminar.





Cero reproches para nuestras jugadoras, que han vuelto a ofrecer una demostración de entrega y compañerismo en cada acción, mostrando una actitud de la cual nos sentimos realmente orgullosos y que sin duda será difícil de olvidar. Se ha creado un grupo unido y luchador que se ha apoyado en los buenos y los malos momentos y que han servido de ejemplo de superación para los más pequeños de la expedición.

Esto no se acaba aquí, seguiremos dando guerra los dos días que nos quedan para cumplir el siguiente objetivo: el quinto puesto del Campeonato de España.

**Ficha técnica:** Andrea Montero (p), Sofía Sánchez (16), Lucía Orts (1), Alba Correal (-), María Sánchez (1), Sofía Bouyfounassen (1), Sandra Ortega (1), Irene Manzanares (4), Alba Fidalgo (-), Celia Casanova (-), Raquel Llopis (-), María González (-), Mirian Rodríguez (-), Aroa Alonso (-), Laura Martín (p) y María de los Reyes García (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
CATALUÑA	2	4	5	7	8	11	15	16	17	22	25	27
MADRID	1	3	5	6	9	13	14	15	17	20	24	24





## ***JUVENIL MASCULINO***

### ***PASE MUY SUFRIDO A SEMIS***

*Día 6 de Enero de 2016. Palacio de los Juegos del Mediterráneo (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España por selecciones territoriales ante unos 250 espectadores.*

Partido tempranero en el que nos enfrentábamos ante la selección de Galicia en los cuartos de final, que de antemano era uno de los rivales más difíciles que nos podían tocar. Los chicos, nerviosos pero con muchísimas ganas, tenían claro que hoy solo nos valía la victoria para poder llegar al objetivo de este equipo.

El principio de partido se salió un poco de lo habitual en los juveniles, con una defensa abierta en este caso, pero con una baja eficacia que no incomodaba lo suficiente al ataque gallego. Los madrileños, que muy claramente estaban haciendo su peor partido en defensa, se veían agobiados por la gran actuación de los gallegos y veían como el intercambio de goles no beneficiaba en este caso a nuestros intereses. Por suerte la renta del equipo rival al descanso era asumible (16-19) para poder ser remontada en los segundos 30 minutos.

La charla en vestuarios fue concisa, teníamos que recuperar nuestro tono defensivo para poder llevarnos el partido, no nos podíamos permitir recibir otros 20 goles en la segunda parte y llevar el encuentro a tanteos tan altos.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA  
DE BALONMANO 2016  
Almería**



Dicho y hecho. Ya con otro chip, los chicos aportaron otro nivel de intensidad que no ponían nada fácil las cosas a los gallegos y que provocaba que los nuestros consiguieran empatar ya en los primeros compases del segundo periodo.

Los gallegos por su parte, lejos de ponerse nerviosos, redoblaron esfuerzos y volvieron a aplicar un parcial favorable, que les otorgaba otros 3 goles de ventaja en el marcador consiguiendo mantenerlos hasta el minuto 52. A partir de ahí tiempo muerto madrileño para conseguir transmitir a los chicos que el partido nos lo podíamos llevar simplemente poniéndole todas las ganas posibles y desarrollando el juego que acostumbrábamos a hacer.

Minuto de charla muy efectivo para los madrileños que a partir de ahí consiguieron un par de robos en momentos clave, una defensa sólida y una portería, que un día más volvió a sumar para cosechar una victoria más (34-30) y conseguir meterse en la lucha por las medallas. Mañana nos espera un duro partido contra la anfitriona del torneo, Andalucía.

**Ficha técnica:** Roberto Marcet (p), Gonzalo Feijoó (3), Santiago Echevarría (1), Miguel Núñez (-), Ignacio Sardinero (-), Antonio Ortega(-), Alionky Daniel Mota(3), Gonzalo de Alfonso (1), Víctor Sánchez de la Roda (-), Álvaro Olivares (1), Ignacio Cabrero (5), Jaime Gallardo (6), Carlos Rodríguez(8), Carlos Van Woerkom(-), Víctor Enebral 6-) y Adrián Torres (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
<b>MADRID</b>	3	5	8	10	14	16	18	19	23	25	29	34
<b>GALICIA</b>	1	4	8	12	17	19	21	23	25	28	29	30





## **CADETE FEMENINO**

### **UN PASO MÁS**

*Día 6 de Enero de 2016. Palacio Municipal de Deportes de Vicar (Vicar). Partido disputado a las 09:30 horas, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 300 espectadores.*

Cuarto partido de las cadetes de la Comunidad de Madrid frente a las segundas clasificadas de España en su generación, la Comunidad Valenciana. Partido de nervios y máxima exigencia para las jugadoras de la selección para poder alcanzar unas semifinales del Campeonato de España que permitan luchar por las medallas.

Con el primer objetivo cumplido de devolver a la selección cadete femenina al lugar que merecía las chicas de Sergio Cordero afrontaban un nuevo partido en una nueva competición. Conscientes de la importancia del encuentro tanto madrileñas como valencianas salieron con los nervios a flor de piel, predominando en los 10 primeros minutos, las pérdidas de balón y los fallos de lanzamientos tanto en locales como en visitantes.

Pasados esos primeros minutos, poco a poco las madrileñas consiguieron pasito a pasito reajustar pequeños detalles y conseguir templar esos nervios que no permitían desarrollar su mejor juego. Muy importante en el desarrollo del partido que nuestras cadetes consiguiesen entrar antes en el mismo para adquirir las primeras rentas que llenaría de confianza a toda la plantilla y que nos daría alas hasta el pitido final.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA  
DE BALONMANO 2016  
Almería**



El punto de inflexión definitivo lo marcó la doble exclusión que sufrieron las nuestras cuando comenzaban a despegarse en el marcador, donde se demostró la madurez de este conjunto sabiendo gestionar perfectamente los tiempos y consiguiendo que las valencianas no recortasen una gran distancia. A partir de ahí inyección extra de moral, que no se vió reflejada en el marcador hasta que la defensa subió un punto de intensidad más para marcharse al descanso con un marcador no muy amplio (8-11) pero con una gran sensación de estar en el camino correcto.

Tras la salida por el túnel de vestuarios, las madrileñas precavidas y conscientes de la igualdad del partido hasta ese momento consiguen dar su mejor versión realizando un parcial inicial de 1-7, que nos dejaba con una renta de 9 goles a favor, a pesar de la descalificación directa de nuestra lateral derecho que en ningún momento afectó a la plantilla para continuar por el buen camino que llevaban.

Con ese parcial de salida las madrileñas dilapidaron el partido y forzaron el tercer tiempo muerto de la seleccionadora valenciana, que pese a realizar varios cambios defensivos (defensa individual) no consiguió más que crear dudas durante dos o tres posesiones de las nuestras.

A partir de ahí control total del ritmo del partido, con una plantilla entera centrada en sus objetivos y ofreciendo una nueva lección de entrega en la que se juega desde el minuto 1 hasta el 60 sin escatimar esfuerzo.

Esta victoria permite a nuestro equipo entrar directamente en la lucha por las medallas, jugando nuestra primera batalla mañana a las 11:15 h. contra la selección asturiana, donde deberemos demostrar, una vez más, los conceptos que tiene claros este conjunto: EQUIPO, SACRIFICIO, TRABAJO y DIVERSIÓN.





Convencidos de que nos van a volver a hacer disfrutar, toca un descanso para las madrileñas para que sigan en la misma dinámica de todo el Campeonato, defender y correr.

**Ficha técnica:** Nicole Wiggins (p), Alba Fernández (1), Nerea Muñoz (9), Malena Valles (7), Julia Díaz (2), Daniela Moreno (2), María Palomo (-), Yadira Morales (3), Marina Fidalgo (-), María Abellán (-), Marina González (3), Marina Pedroviejo (-), Rocío Delgado (-), Lucía Del Olmo (1), Laura Urdiales (-) y Lucía Iguacel (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
VALENCIA	1	1	4	5	6	8	9	9	10	12	14	16
MADRID	2	4	6	9	10	11	15	18	20	21	25	28





## **CADETE MASCULINO**

### **MERITORIO PASE A SEMIFINALES**

*Día 6 de enero de 2016. Pabellón Municipal Rafael Florido. Partido disputado a las 11:15 horas, enfrentando a las selecciones de Madrid y Andalucía, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 200 espectadores.*

Amanecían nuestros chicos sabiendo que hoy no era un día más, sabiendo que hoy les esperaba un gran partido contra un gran rival, ni más ni menos que la selección andaluza, anfitriona del Campeonato. Sabían de la complejidad del encuentro y desde que supieron quién era su rival en sus cabezas tan solo aparecía una palabra: Ganar.

Al llegar al pabellón tuvieron la oportunidad de ver el otro partido de cuartos, del cual el ganador pasaría a ser nuestro rival, siempre y cuando ganásemos a Andalucía. Una motivación más antes de entrar a vestuarios.

El partido comienza y desde el minuto uno se podía prever que ninguno de los dos equipos estaría cómodo en el campo en ningún momento. Durante los primeros 20 minutos la diferencia era mínima, alternándose las riendas del partido cada minuto. En el 40x20 se veía a un Madrid seguro con lo que hacía tanto en ataque como en defensa y al que las cosas le salían bien. Por otro lado, Andalucía seguía un ritmo similar, resistiéndose a dejar que el equipo local se distanciase en el marcador y tirando de carácter como es habitual en sus selecciones. Finalmente, durante los últimos 10 minutos de la primera parte, Madrid fue capaz de conseguir una renta de +4 goles que, posteriormente desperdiciaría tras volverse loco el partido en los últimos 30 segundos. Ocasión que Andalucía no desaprovecharía para reducir en 2 goles la diferencia y dejar el resultado al descanso en un apretado 14-12.





En el descanso, nueva lección de Nacho Moyano, tanto en lo táctico como en lo anímico. El seleccionador madrileño fue capaz, nuevamente, de aprovechar los 10 minutos del descanso para hacer ver a sus jugadores de lo que eran capaces y para hacerles ver que podían sacar mucho más de sí mismos.

Tras el descanso tanto madrileños como andaluces volvieron al campo como motos y dispuestos a darlo todo por esa ansiada semifinal, pero fueron los andaluces los que golpearon primero consiguiendo reducir distancias, hasta el empate, en el primer parcial y buscando una inercia positiva que les llevase a la victoria. El seleccionador madrileño que se percató de esta situación solicitó un tiempo muerto, paró el partido y corrigió errores de los nuestros. A partir de ahí dominio madrileño retomando las riendas del partido, volviendo a defender como en la primera parte y obligando al técnico andaluz a pedir otro tiempo muerto que frenase una posible escapada madrileña.

Después del tiempo muerto andaluz, intercambio de goles que llevaría a los cadetes a sufrir otro partido con un final de infarto en el que las buenas acciones ofensivas se sucedían y donde se consiguió una renta de hasta 3 goles contra la que los andaluces nada pudieron hacer. Al final pase a semis en la mano con un 29-27 que sabe a gloria.

Gran partido el de nuestros chicos, que consiguen el meritorio pase a la lucha por las medallas ante una de las selecciones favoritas. Mañana se enfrentarán a la selección de Asturias, conjunto que ya conocen puesto que compartían grupo en la fase previa a los cruces del campeonato y que consiguieron vencer de manera cómoda.





Mañana segunda de las finales que tendremos en el campeonato, contra la selección asturiana a las 11:15 horas en el Pabellón Municipal Rafael Florido.

**Ficha técnica:** Guillermo Álvarez (1), Jorge Maroto (4), Sergio Pérez (6), Pablo Prado (p), Julián Mogín (3), Fernando Nevado (1), Hugo Monelo (1), Sergio Moreno, Pedro Rodríguez (P), Mario Crespo (6), Guillermo Varas, David Santos (3), Arturo Hernández (1), Jorge Salgado (1), Ricardo Estaire (2), Javier Bonilla.

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
<b>MADRID</b>	0	4	6	8	11	14	15	19	22	23	27	29
<b>ANDALUCÍA</b>	1	4	5	7	9	12	15	19	21	23	24	27





## INFANTIL FEMENINA

### *SE CIERRA EL TELÓN*

*Día 6 de Enero de 2016. Polideportivo Máximo Cuervo (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España. Aproximadamente 90 espectadores en la grada.*

Amanecíamos pronto para disputar el partido de cuartos de final disputado en Roquetas de Mar contra la selección infantil de Andalucía. Complicado encuentro en el cual las nuestras debían dar lo mejor de sí para poder conseguir el pase a las semifinales del Campeonato.

Comenzamos nerviosas el partido con una mala selección de lanzamientos y con numerosas dificultades para obtener situaciones más claras que nos ayudasen a sumar tantos al marcador. Por suerte, como viene siendo la tónica en Almería, nuestros problemas en ataque quedaban compensados con nuestra férrea defensa y una portería acertada, que tampoco ponía las cosas sencillas a las anfitrionas.

Pese a la buena labor defensiva, los aciertos mostrados en nuestro campo empezaban a no ser suficientes para compensar las dificultades que encontrábamos en ataque. Los numerosos fallos en los lanzamientos permitían a las andaluzas correr y dominar el encuentro poniéndose por delante en el luminoso.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA**  
DE BALONMANO 2016  
Almería



Un corto marcador en la mitad de la segunda parte era ejemplo de la intensidad que se estaba llevando a cabo por parte de los dos equipos sobre la pista del Máximo Cuervo. Pero a pesar de la intensidad defensiva, las jóvenes madrileñas no terminaban de hacerse con sus rivales, que poco a poco conseguían aumentar las distancias. Al descanso resultado ínfimo (5-8). Un claro reflejo de la falta de efectividad ofensiva y la brillante actitud defensiva de ambos equipos.

El inicio de la segunda mitad siguió la misma tónica, con una selección de Madrid estancada y una selección andaluza que seguía ampliando distancias con cuentagotas. A partir de ahí y con las riendas del partido bajo el control de las anfitrionas, el ritmo del mismo bajó notablemente con numerosas interrupciones por parte del conjunto andaluz que realentizaban el juego y favorecían los intereses rivales.

Minutos después, punto de inflexión en el partido con la roja directa a nuestra lateral izquierdo, Kenya, que sacaba aún más del partido a las nuestras y dificultaba la posible remontada madrileña. A partir de ahí la balanza del partido caía del lado andaluz, que obtenía su máxima renta del partido.

Pese a ello las infantiles no se rindieron y siguieron remando para a falta de cinco minutos para el final conseguir sacar fuerzas de donde no las había y meter una marcha más, que permitiría acortar distancias en el marcador, pero por desgracia no las suficientes para hacernos con la victoria. Un 14-18 daba el triunfo a Andalucía y dejaba a las nuestras fuera del tan ansiado podium del campeonato.





Ante todo agradecer el emotivo homenaje a nuestra lesionada Alba Guerras y felicitar el trabajo realizado por las niñas hasta el día de hoy y la actitud de las que estaban en el banquillo que no han dejado de animar a sus compañeras en ningún instante.

La competición aún no ha acabado, mañana hay que salir a luchar por el quinto puesto para poder regresar a Madrid con el mejor sabor de boca posible.

¡A por todas!

**Ficha técnica:** Carlota González (p), Kenya Casía (3), Irene Torres (-), Laura de la Iglesia (1), Lucia Sacristán (1), María García (2), Paula Manso (1), Aroa Casía (-), Nerea Canas (3), Andrea Hernández (-), Claudia Canas (-), Andrea Iguacel (-), Alba Guerras (-), María Higuero (3), Lucia Expósito (-) y Marta Enajas (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
<b>MADRID</b>	0	1	1	3	5	6	6	8	10	14
<b>ASTURIAS</b>	1	2	6	6	8	10	11	14	14	18





## **INFANTIL MASCULINO**

### **UN DÍA DE DULCE**

*Día 6 de Enero de 2016. Polideportivo Moisés Ruiz (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a los Cuartos de Final del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 200 espectadores.*

¿Os imagináis un día en el que todo lo trabajado sale bien? Y todos los errores y recomendaciones dadas en la reunión del día anterior se dan al pie de la letra? Eso es lo que ha sucedido hoy en el fantástico Polideportivo Moisés Ruiz con nuestra selección infantil masculina. Hoy 6 de enero día de Reyes, disputábamos los cuartos de final contra un duro rival, la selección asturiana, sin duda para nosotros, el cruce que más queríamos evitar por su calidad en portería y en lanzamiento exterior y su presionante e impredecible defensa.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Con el pitido inicial el partido comenzó, por fortuna, en la misma tónica que en partidos anteriores, muy férreos en defensa y con las ideas claras en ataque, aunque con un pero, y es que aún seguimos cometiendo imprecisiones en el lanzamiento que hacían que el marcador no reflejase la clara superioridad mostrada desde el inicio sobre la pista.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA  
DE BALONMANO 2016  
Almería**



Centrándonos en el aspecto defensivo, que es desde donde se construye el juego, el 6:0 planteado por Pablo Portela estaba preparado para recibir el lanzamiento exterior de los asturianos con buenos movimientos y blocajes que coordinados con portería minimizasen sus posibilidades de hacer goles. De acuerdo con lo planeado nuestros defensores y portería se mostraron intratables consiguiendo frenar en seco sus lanzamientos y propiciando pérdidas de balón continuadas que favorecían el nerviosismo rival.

Los minutos pasaban, y la distancia del marcador se ampliaba, llegando a 9-5 en el minuto 15. Era entonces cuando comenzaban las rotaciones que obligaban a todos los jugadores a mantenerse concentrados para que al pisar el 40x20 no fuese necesario ni un solo segundo para entrar en el partido. Los chicos que hoy no salieron de inicio consiguieron mantener el nivel, sobre todo en lo defensivo y llevaron al equipo al descanso con una notable ventaja (14-7). Especial importancia en este periodo de los extremos, tanto izquierdo como derecho, que mostraban una efectividad en sus lanzamientos propia de otras categorías.

La segunda parte comenzó y los madrileños volvieron a ofrecer una lección de cómo mantenerse en un partido. Nadie pensaba en otra cosa, todos visualizaban cada lanzamiento y cada defensa aunque ellos no fuesen los protagonistas de la acción. El nivel de concentración e implicación llegó a un nivel muy alto y la solidaridad del equipo hizo acto de presencia para trabajar todos juntos y buscar situaciones claras de gol en la que daba igual quien finalizase. Lo importante era SUMAR.





Con el resultado de 30-15 final, este equipo confirma que tiene claro lo que quiere, que es luchar por llegar lo más lejos posible y yendo paso a paso. Para ello mañana disputarán otra final, en un encuentro que les enfrentará con la anfitriona Andalucía, que se clasificó esta mañana tras derrotar a la selección Aragonesa.

Esperamos ansiosos la semifinal del CDE Almería 2016 que mañana se disputará en el mismo escenario a las 11.15 horas, para luchar, un día más, dando el máximo bajo el lema de EQUIPO, EQUIPO y EQUIPO.

**Ficha técnica:** Jefferi Amos (p), Adelardo Ortega (3), Jorge de la Fuente (2) , Javier Rodríguez (2), Mario Nevado (3), Jaime Fernández (1), Nicolás Cardoso (2), David Medina (1), Luis Aybar (1), Adrián Jiménez (3), Adrián Trejo (1), Guillermo Leceta (3), Sergi Navalón (5), Adrián Martínez (3) Mario Rodríguez (-), y Jaime Romero (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
<b>MADRID</b>	2	5	9	11	14	17	19	24	26	30
<b>ASTURIAS</b>	1	3	5	6	7	9	10	10	12	15

